

### 2.3. 1997 - "haben ein wenig mehr aufgewachsen".

1997 im Juni dort kam Gruppe von Amerikanern Kentuckys seit 10 Tagen. Sie haben auch das kleine Ding gebracht und haben mehrere Arbeiten durchgeführt: ein Legen von inneren Teilungen, durch den Beton von inneren Designs strömend. Diese Gruppe hat auch eher fruchtbar gearbeitet und hat den Beitrag zu einem geistigen Leben der Kirche gebracht. Unter der Richtung von Steve sind viele Lehren in der Sonntagsschule ausgegeben worden. Bruder Garry Wilson besuchte Familien von Gläubigern. Es hat mehrere Vorträge zu Kirchen ausgegeben. Haben mit dem Programm die Schule №1 besucht.



Der Wunsch war zu besuchen und andere Schulen, aber hat ein Verbot erhalten. Diese Gruppe auf Wohnungen an Gläubigern lebte, und sie hat noch stärker reißen uns alle zusammen. Kurzum war es ein Mitleid, sie zu verlassen, der Dialog mit dieser Gruppe war eher nah, und Trennung war sehr traurig. In der zweiten Hälfte des Oktobers dort sind Brüder von der Ukraine angekommen. Sie waren ein Legen von einem Zeichen von 3.00 Metern zu einem Zeichen von 4.80 Metern durchgeführt worden.

